

# GADNIC

MANUAL DE USUARIO

LÁMPARA DE  
ESCRITORIO



DESKL08X



## Toque el pulsador para encender o apagar las luces



### Instrucciones de uso Encendido de la luz:

Toque el pulsador de la lámpara para encender la luz. Cuando la batería no tiene energía, se puede utilizar en interiores interior con nivel de protección IP20 a través del cable de conexión USB. Aplicable a espacio exterior IP54. No vuelque el producto cuando lo coloque sobre una superficie horizontal.

### Advertencia:

Esta lámpara está equipada con una batería recargable de litio. La batería no debe exponerse al calor ni a la luz solar. No la utilice mientras se esté cargando. las lámparas no pueden ni modificarse ni estresarse, El fabricante no es no se hace responsable de los productos modificados

### Tenga cuidado:

Lea atentamente las instrucciones de uso y mantenimiento del producto del producto; Utilícelo de acuerdo con las instrucciones de mantenimiento para garantizar la seguridad del producto,

No asumiremos ninguna responsabilidad por los daños causados por el hombre, por el uso inadecuado o por el uso incorrecto, por ello no están cubiertos por la garantía, No introduzca el producto en agua ni lo tome con las manos mojadas. En caso de cualquier fallo o daño, por favor deje de usarlo inmediatamente y póngase en contacto con su distribuidor local o con un técnico cualificado. La corriente nominal de entrada es de 100 - 240V~50/60Hz, y la corriente nominal de salida es de 5V DC (tipo-c) 2A. Debe utilizarse el cargador especificado

### Mantenimiento:

Si está dañado, por favor seleccione el cable con las mismas características que el cable original. No conecte la fuente de alimentación cuando limpie la lámpara. Recuerde utilizar un paño suave paño suave y detergente neutro o solución jabonosa, Evite utilizar alcohol o detergente que contenga acetona, tiobencilio, amoníaco o cualquier disolvente. Evite la presión mecánica y la acumulación de suciedad. Grado de protección Ip54: evitar la entrada de polvo - evitar las salpicaduras de agua. El servicio de sustitución de la fuente luminosa sólo puede ser proporcionado por el fabricante

### Carga de la batería:

El cable USB se conecta al puerto de carga de la base de la lámpara y el otro extremo se conecta a la toma de corriente (debe utilizarse un adaptador de 5 V). La luz roja indica que se está cargando, y la luz verde indica que se está cargando Por favor, cargue continuamente durante más de 5 horas para asegurar la mejor potencia. Se puede utilizar de forma continua durante unas 6 horas después de estar completamente cargada.

Recomendamos cargar y descargar completamente la batería durante las 10 primeras horas antes del primer uso. Cargue la batería lo antes posible cuando se agote. La vida útil de la batería se acortará si no hay carga en ella.

### Cambio de pilas:

Utilice pilas recargables originales. En ningún caso utilice pilas convencionales que pueden ser peligrosas. Si necesita cambiar las pilas, póngase en contacto con el fabricante o al distribuidor.



# SERVITECH

SERVICIO TÉCNICO OFICIAL GADNIC  
[www.servitech.com.ar](http://www.servitech.com.ar)

☎ 11 6260 1114 (sólo texto)  
[serviciotecnico@servitech.com.ar](mailto:serviciotecnico@servitech.com.ar)